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令和７年度予算特別委員会 質問通告 

歳入 

 

１ 土 屋  準  

１ 都区財政調整について 

２ その他 

 

２ さいき 陽 平 

１ 基金について 

ア 債券購入額の増額やより短期の債権を購入していくとのことだ 

が、具体的にどのような運用を行うのか、また、どの程度の収益が

見込まれるのか、区の見解は。 

イ 区民の財産を扱う以上、公金管理の透明性と区民参画が求めら

れると考えるが、どのようにそれらに取り組むのか、区の見解は。 

ウ 債券運用をする複数の自治体で含み損が発生しているとの報道

がある。港区でも損失が発生する可能性はあるのか。基金のリス

クマネジメントについて、区の見解は。 

２ その他 

 

３ 野 本 たつや 

１ 特別区民税の収入歩合について 

 ⑴ 収入歩合の分析と工夫について 

 ⑵ 港区納税案内センターの拡充について 

２ その他 

 

４ 森 けいじろう 

１ 特別区民税の税収増の要因について 

２ 株式譲渡所得に係る分離課税について 

３ 都区財政調整における調整税の配分割合の変更について 
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４ 令和７年度税制改正の大綱による影響について 

５ その他 

 

５ 石 渡 ゆきこ 

１ インパクト投資の可能性について 

経済的収益と並行して、ポジティブで予測（測定）可能な社会的・環

境的インパクトを同時に生み出すことを意図する、インパクト投資に注

目が集まっている。港区でもこのような先進的な取組について検討すべ

きではないか。 

２ 手数料について 

区民への還元という視点からも、一部手数料の無料化を継続すべき

  ではないか。 

３ その他 


